

2Gather

Une mobilité des animateurs socio-éducatifs

Du 29 avril au 5 mai 2025



Souvenirs



Souvenirs



Témoignages

Amélie



'2gather' a été l'un des projets les plus inspirants auquel j'ai pu participer. Tout au long de cette expérience, nous avons su trouver un équilibre parfait entre la musique et la danse. J'ai été entourée de personnes formidables et inspirantes que je n'oublierai sans doute jamais. Cette mobilité m'a permis de sortir de ma zone de confort et d'en apprendre davantage sur moi-même. Les journées étaient intenses et fatigantes, entre les danses à apprendre, les chansons à jouer et à chanter, mais cela en valait vraiment la peine. J'ai vécu une semaine inoubliable!

Témoignages



Davide

Chaque jour était fait d'activités intéressantes afin de nous équiper des outils et de la confiance en soi nécessaires à l'animation de nos propres ateliers : ateliers de musique et de danse, brise-glaces, activités de cohésion d'équipe, et également des sessions au sujet de la communication non-verbale et autour des notions de responsabilité individuelle et de groupe. Cette expérience m'a permis de sortir de ma zone de confort et de nouer des liens avec des personnes exceptionnelles et empathiques, enthousiastes à l'idée de partager leurs cultures et leurs histoires. Cette ambiance où régnait ouverture et respect mutuel ont créé un espace sincère propice aux échanges interculturels, me laissant avec des souvenirs marquants et une meilleure compréhension de l'autre et de moi-même.

Témoignages



Hervé

La mobilité '2gather' était pour moi une superbe expérience, faite de nombreuses rencontres et de moments de partage. J'ai pu sortir de ma zone de confort en apprenant des danses venant de toute l'Europe. De plus, le cadre à Klingenthal était vraiment magnifique. Expérience à réitérer !

La mobilité des animateurs socio-éducatifs Erasmus+ '2Gather' a été mêlée de chants d'oiseaux, de pas de danse et de notes de musique réunissant des corps et esprits de divers horizons. Partage, lâcher prise et (re)connexion définissent assez bien l'expérience que j'ai vécue durant cette semaine.



Inès

Témoignages



Laura

C'était vraiment un super projet ! J'ai beaucoup aimé apprendre des danses et des musiques traditionnelles. C'est une belle manière de nouer des liens avec les autres participants. J'ai aussi beaucoup apprécié les soirées où l'on dansait et jouait de la musique pendant des heures. C'était super amusant ! Toutes les activités étaient intéressantes, et j'ai trouvé génial que nous apprenions à la fois les musiques et les danses qui vont avec. Cela a créé une belle énergie. :)



Témoignages

Maria



Participer à cette mobilité des animateurs socio-éducatifs Erasmus+ dans le magnifique décor des montagnes des Vosges a été une expérience vraiment spéciale pour moi. Avant cela, je ne connaissais rien au monde du bal folk. Mais en seulement quatre jours intensifs, j'ai découvert une culture riche et joyeuse à travers la danse traditionnelle. Du matin au soir, nous avons dansé presque sans interruption — chaque mélodie et chaque mouvement m'apportaient quelque chose de nouveau et d'émouvant. Il ne s'agissait pas seulement d'apprendre des pas, mais aussi de créer un véritable lien avec la musique et les autres participants. La musique est un langage universel. Je repars le cœur rempli de gratitude et avec une nouvelle passion qui m'accompagnera longtemps. Le bal folk est devenu bien plus qu'un beau souvenir : il fait désormais partie de moi. Je suis heureuse de l'avoir découvert et très reconnaissante de faire partie de cette belle communauté accueillante.

2Gather

An Erasmus+ youth workers mobility

From the 29th of April to the 5th of May 2025



Memories



Memories



Testimonies

Amélie



'2gather' was one of the most inspiring projects I've ever taken part in. Throughout the experience, we found the perfect balance between music and dance. I was surrounded by some amazing and inspiring people who I'll probably never forget. This mobility has allowed me to step out of my comfort zone and learn more about myself. The days were intense and tiring, with dances to learn, songs to play and sing, but it was all really worth it. It was an unforgettable week!

Testimonies



Davide

Each day was filled with engaging activities which gave us the tools and confidence to design and lead our own workshops : dance and music workshops, ice-breaking and team-building exercises, as well as sessions focused on non-verbal communication and the sense of personal and group responsibility. This experience allowed me to step out of my comfort zone and connect with exceptional, empathetic individuals who were eager to share their cultural backgrounds and life stories. The atmosphere of openness and mutual respect fostered a genuine intercultural exchange, leaving me with meaningful memories and a deeper understanding of myself and others.

Testimonies



Hervé

The '2gather' mobility was for me a great experience, made of many encounters and moments of sharing. I got to step out of my comfort zone by learning dances from all over Europe. What's more, the setting in Klingenthal was truly magnificent. An experience worth repeating!

The Erasmus+ youth workers mobility '2Gather' was filled with the songs of birds chirping, dance steps and musical notes, bringing together bodies and minds from different backgrounds. Sharing, letting go and (re)connecting pretty much define the experience I had during the week.



Inès

Testimonies



Laura

This was such a great project! I loved learning traditional dances and music. It is a beautiful way to connect with the other participants. I especially enjoyed the evenings when we would dance or play music for hours. It was so much fun! All the activities were very interesting and I loved that we learned both the music and the dances that go with it. That created a beautiful energy. :)



Testimonies



Maria

Taking part in this Erasmus+ youth workers mobility in the beautiful setting of the Vosges mountains was a really special experience for me. Before this, I knew nothing about the world of balfolk. But in just four intense days, I discovered a rich, joyful culture through traditional dance. From morning to night, we danced almost non-stop — each melody and movement brought something new and emotional. We weren't just learning steps, we were also connecting deeply with the music and the other participants. Music is a universal language. I leave with a heart full of gratitude and a new passion that will stay with me. Balfolk has become much more than a great memory: it has become a part of me. I'm happy to have discovered it and very grateful to be part of this beautiful and welcoming community.